

L'aventure de Joseph

15ème jour : les gens qui habitaient dans la nuit ont vu une grande lumière !

Joseph avait mal dormi dans la bergerie. Sans cesse il était réveillé par les bruits des animaux ou de la nature. Mais brusquement il fut réveillé par son nom. Il ne comprit pas tout de suite ce qui se passait.

- Tu dormais ? demanda Eliézer.
- Pas bien, dit Joseph qui ouvrit les yeux et vit que la nuit était plus claire.
- Viens avec moi, dit le berger, le soleil va bientôt se lever.

Joseph s'installa près de lui devant la bergerie.

- Tu as vu que la nuit, ce n'est pas facile en montagne...
- C'est vrai mais j'étais content. Je comprends mieux ce que disent mes parents. Nous sommes dans la nuit, nous allons partout, nous avons peur et il n'y a personne pour nous aider et nous consoler.

- Le grand prophète Isaïe nous a dit : "les gens qui marchaient dans la nuit ont vu une grande lumière et ils étaient pleins de joie". Regarde : c'est comme ça tous les jours !

- Oui c'est beau ! Mais c'est pas la même lumière. Même avec le soleil, nous sommes toujours dans la nuit. Si seulement le messie pouvait venir !

- Il viendra. Les prophètes nous l'ont promis. Michée a même dit qu'il viendrait à Bethléem, où est né le roi David. Il faut faire confiance.

- Et pendant qu'on attend, il y aura encore des soldats...
- N'y pense plus. Regarde :

Le ciel au-dessus des montagnes devenait bleu clair puis un peu rose. Le bord des montagnes devint tout brillant, comme si on avait dessiné le long du bord un trait avec un feutre or. Et brusquement, le soleil, éblouissant, a passé le rebord et a inondé le pays de lumière.

Joseph ne bougeait plus. Il avait les yeux grands ouverts. Le soleil continua à monter dans le ciel, on ne pouvait plus le regarder tellement il était brillant. Au bout d'un long moment, Joseph dit :

- Que c'est beau ! Et quand le messie viendra, tu crois que ce sera encore plus beau ?

- Tu le verras peut-être, répondit Eliézer.

